



Óscar López anuncia un nuevo programa de cooperación tecnológica que impulsará la promoción de pymes españolas en India

- Se trata del proyecto *Desafía Bangalore* que servirá para facilitar la entrada de pequeñas y medianas empresas, así como de startups españolas en un ecosistema tecnológico innovador, facilitando así su desarrollo e internacionalización
- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública ha destacado el valor geoestratégico y tecnológico de ambos países para el desarrollo de esta nueva alianza: “Vayamos de la mano en la conquista de la mejor IA posible”
- La iniciativa es el resultado del trabajo conjunto entre Red.es, entidad pública adscrita al ministerio que dirige Óscar López, y el ICEX España Exportación e Inversiones

Madrid, 27 de enero de 2026.– El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha anunciado este martes el lanzamiento de un nuevo programa de cooperación entre los Gobiernos de España e India para impulsar la actividad de pymes y startups españolas en la región del sureste del país asiático.

“Quiero anunciaros con orgullo el lanzamiento del proyecto *Desafía Bangalore* con el que ayudaremos a pymes y startups españolas a aterrizar en el estupendo ecosistema emprendedor de la capital del estado de Karnataka”, ha confirmado el titular durante la clausura de la conferencia España-India sobre Inteligencia Artificial que ha tenido lugar este mediodía en Madrid.

El objetivo de este nuevo programa es el de impulsar la cooperación tecnológica entre ambos países “a través de los mejores embajadores posibles: nuestras y nuestros emprendedores”, ha explicado Óscar López. Al tiempo que ha calificado la iniciativa de “alianza prometedora” entre España e India “porque compartimos visión y misión”.



Nota de prensa

Este anuncio llega en el Año Dual España-India y tras el cierre del acuerdo comercial que el país asiático y la Unión Europea han concretado en las últimas horas y al que se ha referido la propia presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, como “la madre” de todos los acuerdos comerciales. “Frente a quienes quieren fragmentar el mundo con guerras proteccionistas nuestras economías han pactado reducir o eliminar en un 90% los aranceles”, ha dicho López.

El proyecto anunciado hoy por el ministro forma parte de una iniciativa conjunta de Red.es, entidad pública empresarial dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, y el ICEX, organismo español para la internacionalización y atracción de inversiones extranjeras.

El programa busca facilitar la entrada de pequeñas y medianas empresas, así como de startups españolas en los ecosistemas tecnológicos más innovadores del mundo, facilitando su internacionalización. *Desafía Bangalore* asesorará, acompañará y conectará a las empresas participantes con agentes clave del entorno. Asimismo, servirá para impulsar una comunidad de profesionales emprendedores, mentores y compañías consolidadas.

“La India es el país más poblado del mundo y España es la economía desarrollada que más crece. La India es un enclave indispensable en Asia y España es un territorio geoestratégico que conecta África y Europa. Ambos somos países culturalmente ricos y tecnológicamente talentosos. La conclusión es evidente: vayamos de la mano en la conquista de la mejor IA posible”, ha subrayado Óscar López.

Durante su intervención, el ministro ha defendido el papel del Ejecutivo español en materia de inteligencia artificial y en este sentido, ha asegurado que España es “un Estado emprendedor que impulsa a compañías de todos los tamaños para que compitan en el mercado global” al tiempo que con su actividad “ayudan a alcanzar la soberanía digital”.

El titular también ha apostado por el desarrollo de una gobernanza de la IA “útil, sostenible y responsable” porque, según ha alertado, “la revolución digital convive



Nota de prensa

hoy con un mapa de tensiones, agresiones y desinformaciones insostenible”, un extremo que obliga a “reencauzar la potencia de las nuevas tecnologías hacia el bien común”, ha concluido.